

Das kleine Betriebsdiorama des SBB-Lokomotivdepots Aebimatt in Spur H0 von Marc Theilkas zieht interessierte Blicke auf sich und lädt zum Verweilen ein.



Weitere Aussteller präsentierten neben ihren Produkten auch kleine Anlagen. So fand man am Stand vom Kaeserberg die Kleininstanzlage «Rue des Étoiles» von Michael Kohler, die den Betrachter in vergangene Zeiten Frankreichs entführt. Auch Marcel Ackle präsentierte neben seinen Modellbaudemonstrationen eines seiner bekannten, mit unzähligen Details versehenen Dioramen. Und die Märklin-Vertriebs AG sorgte mit einer winterlichen Ausstellungsanlage auch gleich für vorweihnachtliche Stimmung.

Neues direkt vor Ort

Auch der neue Twindexx von ROCO konnte begutachtet werden. Joachim Singer demonstrierte das neue Modell mit all seinen Funktionen, das in seiner vorbildgerechten Länge für Staunen sorgte. Der Importeur ARWICO zeigte derweilen die ersten Muster des von PIKO angekündigten SBB-Mirage, der in seinen beiden Formvarianten ebenfalls in Betrieb erlebt werden konnte. Auch



Norbert Philipp von der Marcel Weber AG präsentiert die neusten NOCH-Produkte.



Einen Hauch Frankreich gibt es am Stand des Kaeserbergs zu sehen,...



... wo Michael Kohler mit Begeisterung für einen Austausch bereit ist.